

SALAIRES DE RIEN ?

Épisode 2

Que demander et comment ?

De l'art de négocier avec nos employeurs

Nous entendons régulièrement :

« Toute l'équipe a été payée -20%, alors... »

« Non, je ne peux pas défrayer les repas. »

« Les heures sup. n'ont jamais été payées dans le montage. »

« Les gens qui ont travaillé ici avant vous ne se sont jamais plaint des conditions. »

« De toute façon, vous croyez pas que vous êtes trop bien payés ?! » ...

D'aucuns ne savent pas comment se dépêtrer de ces « arguments », d'autres ont trouvé des parades et ont réussi à se retourner et à faire face...

Les Monteurs Associés vous proposent de venir échanger et partager vos expériences concrètes,

→ le mercredi 5 mai 2010 à 20h à La fémis

6, rue Francœur • Paris 18^{ème} • M^o Lamarck-Caulaincourt/Jules Joffrin

Comment ces négociations autour des salaires se déroulent ? Quelles sont les réparties qui fonctionnent ? Quelles sont celles qui sont vouées à l'échec ?...

Chacun d'entre nous pourra alimenter cette sorte de bourse aux expériences qui, au final, nous donnera quelques éléments de technique de négociation pour mieux nous défendre, mieux faire valoir nos droits et travailler dans de meilleures conditions.